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高齢者とまちづくり コミバスが一役買う 

―紅葉が丘支部長 横山 輝雄さん 
地球温暖化に端を発し、作物がバイオ燃料に転換

されるせいもあり物価高を招いています。高齢者にと

り、日常生活の負担が増え、より厳しい状況です。 
高齢化と共に自治会の皆さまには車依存の生活環

境を少し見直していただいて、より健康に、より安全

に行動範囲の輪を広げようではありませんか。 
自治会連合会や社協が中心と 

なって、高台住宅で高齢者 
が安心して住めるまち 
づくりの一環としてコ 
ミュニティ･バスの導入 
準備が進められています。 

自治会員の皆さまのご支援と 
協力でコミバスをぜひ成功させましょう。 □■ 

 
 
 
 
 
 
 

 

秩序 道の私物化は「恥」と心得ましょう 

警告  あなたの車は、①放

置駐車違反、②保管場所法

違反です―２月初め現在、当

地域の常習的な青空駐車は

５５台と調査されています。 

警察、連合会、交通安全協

会では連携して、３月から左

の看板を立て、これらの迷惑

駐車の取締りを強化します。 

一方、迷惑を被っている方

は、遠慮なくこれらの機関･団

体に通報してください。 

間もなく走り出すコミバスも

円滑・安全に通れるよう皆さま

のご協力をお願いします。  

〈交通安全協会芥見東支部〉 

社会奉仕 勇気を出してﾁｬﾚﾝｼﾞしましょう 

――桜台支部・恩田 浩志さん 

定年退職して何かボランティアでもと思っていたと

ころ民生児童委員のお話があり引き受けました。初

め何をどうすればよいか分らず不安でしたが、他の

委員１５名のお力添えで無事３年を過ごせました。 

その間色々な方に出会い、特に桜台公民館で毎

月開く「ふれあいいきいきサロン」では地元の皆さんと    

お話でき、名前･顔が覚えられ、道で

会っても挨拶を交わせて、お引き   

受けしてよかったと思います。 

この団地も定年を迎える方が 

多くおられると思われます。

何かボランティアを、と考えても、 

何がよいか分らないのが現実でしょう。 

今、各グループホームでは、入所者の散歩の同伴、

話し相手などのボランティアを募集しています： 

☆ ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ北山：長屋主任 ２４４-１２１０ 

☆ ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑあかり：小森ﾎｰﾑ長 ２４１-２２００ 

 一度気軽に体験されてはいかがでしょう？自分に

合わなければ止めていいと思います。決して無理を

することはありません。 （芥見東民生児童委協会長） 

 
資源回収 スプレー缶が爆発しました 

さる２月１６日の資源分別回収時、当地域のカン類

を収集して戻る車両で、発煙･出火する事故がありま

した。幸い、負傷者が出る大事には至りませんでした

が、消防車数台が駆けつける騒ぎとなりました。 

岐阜北消防署の調べによると、中身が入ったまま

のカセットコンロ用ガスボンベ（穴も開けられず）が、

何かの原因で発火したらしいとのことです。 

当地域では、各種団体や住民の皆さんのご協力で

毎月第４土曜に「回収」を行っており、年間４００ｔ前後

の資源物が回収されています。 

ｽﾌﾟﾚｰカンやｶﾞｽボンベは中身

を使い切ってから、戸外の火の

気の無い安全な場所で穴を開け

て出してください。今一度、岐阜

市発行の「ゴミ出しルール」を読

んで理解しておきましょう。 

〈自治会連合会環境部会〉 
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平成 1９年度 １２号 
200８年 ３月１日 

桜台いきいきサロンではコミバス説明

会に多くの方が参加されました（昨秋） 

芥見東・南地区コミバスの計画あらまし 
・試行運行開始予定は６月１日です（藍川地区も）。 

・ルートは、北回り（桐が丘⇒紅葉が丘⇒柏台⇒

北山⇒病院・お店）と南回り（南山⇒緑山⇒大洞

⇒桜台⇒病院・お店）で、１周各２５分前後です。 

・割安な回数券で利用しやすく、特典も付けます。 
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☆車の CO2 低減/エコ運転のコツ:後続車に気兼ねせず、ﾕｯｸﾘ(1・2・3・4・5と数え)発進。登り坂も低速回転で(目安 2000rpm) 

地域美化 一日汗を流せば活性化のチエも 

―桜台支部 Y.K さん 

私たちの周りが急速に変わり続けています。少子高

齢化と共に空き家が増して空閑地が多くなりました。 
しかし、それにも増して荒れ果てているのは桜台外

周法面の雑草です。町内で草刈りをしなくなって何年

になるのでしょう。以前はあんなにも綺麗だった桜も今

は枝が腐り、見る影もありません。 
少子高齢化や空き家が増えることはどうしようもあり

ませんが、雑草刈りくらいは私たちでできることです。

行政やボランティアの方に頼り切らず、一年に一度く

らいは自治会で行事として行ってはどうでしょうか。 
無理なことをするのではなく、お互いできることをし

て一日汗を流して親交を深めることができれば、町の

活性化のアイディアも生まれるのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

国際交流 米国人教師から見た芥見とは  

最近、この界隈でｲｹﾒﾝの外国人を見かけると聞き、

辿ってみると藍川東中で英会話を教えているｼﾞｪｰｿﾝ

先生（米国）でした。そこでｲﾝﾀﾋﾞｭｰを試みました： 
なぜ当地に？大学で日本と中国の歴史と文化を学び、

自国との違いに大変興味がわいて、日本

を見たいと思っていました。学生時代、子

どもに英会話を教えていたのですが、その

学校の紹介で岐阜へ来ました。このアクタ

ミが好きになりました。 
生徒の印象は？米国の生徒と比べ、ずっと

礼儀正しく、助け合い、勉強します。ｽﾎﾟｰﾂ

でのがんばりも五輪金ﾒﾀﾞﾙの高橋尚子選

手の心が伝えられていますね。ｴｺﾊﾞｯｸﾞをｸﾞ

ﾙｰﾌﾟ・ﾜｰｸで商品化したのもｸﾞｯﾄﾞ･ｱｲﾃﾞｨｱで生徒たち

は喜んでいます。米国にも一生懸命勉強する子もいま

すが、逆も多い。制服や給食制もいいですね。米国で

はﾍﾞﾝﾄｰなので食べ過ぎでﾒﾀﾎﾞﾘｯｸになりやすい(笑)。 

おひまち 住民の大切な心のつながりに 

―東山支部の方より 

東山地区にある秋葉神社での行事は、朝からの雪

がしんしんと降り続く中、神主さんの祝詞と共に厳か

に始まりました。厄年の方の厄払いのお餅まきには可

愛らしいお孫さん連れのご家族もあって、賑やかな楽

しいひと時になりました。 

夜の食事会では、新しい年を皆元気に迎えられたこ

とに感謝しつつ団欒のときを過ごしました。 

恒例の行事は、住民にとって大切な心のつながりに

なっていると実感しました。    
        

コミバス 諸々の期待のせ発車オーライ！ 

私たちのこれから 

の生活の向上の 

ために、大勢の 

方の努力・協力 

でコミュニティバス 

が発車しようとして 

います。 

ぜひご利用されて、「マイカーより神経を使わないか

らいいね」、「こんな所知らなかった、初めてだわ」とか

用事を足す以外の利点もみつけられると思います。 

初めから「乗らない」と言わないでまず乗ってみまし

ょうよ。発車オーライ・・・！〈柏台市営支部 M.Y さん〉 

 

全国的なモラル低下が心配ですが ここではそんな風に感

じません。年配者が若い世代は良くない、礼儀知らずと

いうのは万国共通。私の祖父もそう言います(笑)。 
芥見の住み心地は？空気が新鮮で景色も良い。お店や

病院も多い。下呂や高山は静か過ぎて、岐阜中心街は

混んでおり、この地域はちょうど良い。食事

も合っています。お隣の関はうなぎも美味

しいし・・・(!!)。 
何か不便なことは？公共交通の便です。各

務原によく行くが、時間がかかります。ｸﾙﾏ

は安全運転に神経を使うのでゆったりでき

る公共交通が好きで、コミバスに期待して

います（今は徒歩とﾊﾞｲｸ）。私の故郷のｻﾝ

ﾌﾗﾝｼｽｺでは路面電車が便利ですよ。 
最後に日本人の英語は？あまりしゃべりませんね。お店の

人も。おかげで日本語の勉強がよくできます(笑)。 
あとがきできれば後１年留まり修士・博士号を目指す夢

多き好青年。東中生は Lucky です。（聞き手：編集子） 
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ｼﾞｪｲｿﾝ･ｼｭﾗｲﾌｧｰさん 

ｺﾐﾊﾞｽ計画ﾁｰﾑはﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ、行政、芥見
南の方も交えて準備に余念がありません 

桜台の桜は毎春の楽しみだが、下は雑草で荒れ放題 


